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DISCURSO 

SR. ELIAS ANTONIO SACA 

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA 

INAUGURACION EDIFICIO ESCUELA DE COMUNICACIONES 

MONICA HERRERA 

22 DE MARZO DE 2007. 

 

 

QUIERO AGRADECERLES LA INVITACIÓN QUE ME HICIERAN, ATRAVES DE 
FABRICIO ALTAMIRANO, PARA INAUGURAR LAS INSTALACIONES DE LA 
ESCUELA MONICA HERRERA Y EL LANZAMIENTO DE LA NUEVA CARRERA DE 
DISEÑO ESTRATÉGICO. 
 
SIEMPRE ES UN ENORME GUSTO VENIR A ESTA INSTITUCION, QUE SE 
DESTACA, COMO LO HA HECHO EN LOS ÚLTIMOS AÑOS, POR SU 
IMNOVOACIÓN ACADÉMICA Y POR COLOCAR, GRAN ENFASIS EN EL 
DESPERTAR DE LA EXPRESIÓN CREATIVA,, DE LOS JOVENES TALENTOSOS 
DE NUESTRO PAÍS. 
 
COMO HOMBRE DE LAS COMUNICACIONES QUE HE SIDO TODA MI VIDA, 
CELEBRO ACOMPAÑARLES Y SER PARCTICIPE DE ESTE NUEVO PASO, EN  LA 
HISTORIA DE ESTA ESCUELA, QUE FUE FUNDADA POR HOMBRES Y MUJERES 
VISIONARIOS, CREYENTES EN LAS COMUNICACIONES. 
 
EN MUY POCO TIEMPO, PERO LA ESCUELA MÓNICA HERRERA, SE HA 
POSICIONADO COMO UNA INSTITUCION RESPETABLE, CON UNA MISTICA DE 
TRABAJO, ENFOCADA EN LA EXCELENCIA ACADÉMICA Y CUYOS 
ESTUDIANTES, SE ESTAN ABRIENDO PASO, EN EL COMPETITIVO MUNDO DE 
LAS COMUNICACIONES. 
 
EL PRESTIGIO QUE EN LOS ÚLTIMOS AÑOS SE HA FORGADO LA ESCUELA, SE 
DEBE EN BUENA PARTE, A SU ENFOQUE PRACTICO, A SU CARÁCTER 
EXPLORATORIO, Y ENFASIS EN APRENDER HACIENDO Y ENFRENTANDO EL 
MUNDO REAL. 
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CREO QUE ESTA INSTITUCION, HA HECHO UN EXCELENTE TRABAJO, AL 
MANTENERSE AL RITMO, TAN ACELERADO, QUE HA TRAIDO LA EVOLUCION 
DE LAS COMUNICACIONES, EN LA ULTIMA DECADA.  
 
LA TECNOLOGIA ESTA AVANZANDO A UN RITMO FRENETICO Y LA NOVEDAD 
DE LA COMUNICACIÓN DE HOY, MAÑANA, SERA REEMPLAZADO POR OTRO 
MAS AGIL, MAS FACIL O MAS EFICIENTE. LA FORMA EN QUE EL MUNDO  SE 
ESTA COMUNICANDO, HA SUFRIDO CIENTOS DE TRANSFORMACIONES EN LA 
ULTIMA DECADA. LA INTERNET REVOLUCIONO LA COMUNICACIÓN Y TODAVIA 
SIGUE AVANZANDO Y SIGUE, CON OTRAS TECNOLOGIAS,  
SORPRENDIENDONOS. 
 
LA VIEJA FOMULA DEL EMISOR, CANAL Y RECEPTOR, SIGUE SIENDO 
VIGENTE, PERO HOY TENEMOS UNA EXPLOSION  DE CANALES, DE EMISORES 
CONECTADOS TODO EL TIEMPO Y RECEPTORES SON BOMBARDEADOS, POR 
CIENTOS DE ESTIMULOS, CADA MINUTO.  
 
LA COMUNICACIÓN  YA NO ES TAN SIMPLE, COMO SOLIA SER, Y POR ELLO, EL 
DISEÑO HA COBRADO TANTA IMPORTANCIA. POR LA ENORME COMPETENCIA 
QUE EXISTE, PARA LLAMAR LA ATENCION DE CONSUMIDORES, CADA VEZ 
MAS DESINTERESADOS EN LA HIPERABUNDANCIA DE LA INFORMACION. 
 
USTEDES SABEN QUE LA COYUNTURA ACTUAL NOS PRESENTA ENORMES 
OPORTUNIDADES, PERO TAMBIÉN NOS EXIGE MAYOR PREPARACIÓN. LA 
COMUNICACIÓN REQUIERE PERSONAS ALTAMENTE CAPACITADAS Y 
CAPACES DE ADAPTARSE, A ESTOS NUEVOS CAMBIOS.  EN ESE SENTIDO, ME 
LLENA DE SATISFACCIÓN VER A JÓVENES COMO USTEDES, INTERESADOS 
EN BUSCAR LA EXCELENCIA ACADÉMICA, QUE LES BRINDA  UNA 
INSTITUCIÓN, COMO LA  MÓNICA HERRERA.  
 
NO ES NINGÚN SECRETO QUE LA APERTURA DE LAS FRONTERAS, LA 
LIBERIZACIÓN DE LAS ECONOMÍAS Y LA EXPLOSIÓN DE LA CULTURA DEL 
CONOCIMIENTO, NOS ESTÁ EMPUJANDO A REPENSAR NUESTROS MODELOS 
DE PRODUCCIÓN, LA FORMA EN QUE NOS COMUNICAMOS Y NOS 
RELACIONAMOS  Y EN GENERAL, TODOS  NUESTROS MODELOS MENTALES.  
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ME ALEGRA MUCHO COMPARTIR CON USTEDES ESTA CELEBRACION, COMO 
USTEDES SABEN  NUESTRO GOBIERNO  HA ASUMIDO UN COMPROMISO 
PROFUNDO CON LA JUVENTUD Y CON LA APUESTA A LA EDUCACION, 
DEBEMOS DAR UN SALTO DE CALIDAD E INVERTIR EN NUESTRA JUVENTUD 
PARA QUE SE CONVIERTA EN LIBRE Y AGENTES DE CAMBIO EN LA 
SOCIEDAD. 
 
 
USTEDES, YA SON AGENTES DE CAMBIO, GRACIAS A LA PRIVILEGIADA 
EDUCACION QUE ESTAN RECIBIENDO.  
 
AL DAR POR INAUGURADO EL EDIFICIO Y  EL LANZAMIENTO DE LA CARRERA 
DE DISEÑO ESTRATÉGICO, QUIERO TERMINAR ESTA NOCHE 
EXHORTÁNDOLOS A QUE APROVECHEN AL MÁXIMO SU ESTADÍA EN ESTE 
CENTRO DE ESTUDIOS, PARA QUE EN EL FUTURO SEAN PROFESIONALES DE 
ÉXITO. 
 
MIS FELICITACIONES A FABRICIO, A TODA SU JUNTA DIRECTIVA, A LA 
DIRECTORA TERESITA DE CHAVEZ, A SU DIRECTOR FUNDADOR  GERMAN 
BRUCH Y A TODOS LOS QUE HAN TENIDO QUE PONER UN GRANITO DE 
ARENA EN ESTA OBRA. 
 
MUCHAS GRACIAS Y BUENAS NOCHES. 


